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Antworten der Partei DIE LINKE. Berlin auf die Fragen von NABU Landesverband 
Berlin e.V. zu den Wahlen zum Berliner Abgeordnetenhaus 2016 

 

Setzt sich die Linke im Land Berlin dafür ein, dass in der nächsten 
Legislaturperiode 

 

ja nein weiß 
nicht 

…die personelle und finanzielle Ausstattung in den Naturschutzverwaltungen 
gestärkt wird? 

 

 

X 

 

 

 

 

… die Verwaltung Flächen kauft, um sie langfristig für den Naturschutz zu 
sichern? 

 

 

 

 

X 

 

 

… der Empfehlung des Deutschen Städtetages gefolgt und der erforderliche 
wohnungsnahe Freiraum von 6 m² pro Einwohnerzahl in der städtebaulichen 
Planung umgesetzt wird? 

 

 

 

X 

 

 

 

 

 

 

…die Ausweisung von Schutzgebieten (NSG, FFH, LSG) vorangetrieben wird? 

 

   

… entsprechend der zunehmenden Bauvorhaben die personelle und 
finanzielle Ausstattung der Berliner Landesarbeitsgemeinschaft Naturschutz 
(BLN) gestärkt wird? 

 

 

 

X 

  

… finanzielle Mittel für die Umsetzung des Biotopverbunds laut LAPRO 
bereitgestellt werden? 

 

 

X 

  

… zur Förderung der Artenvielfalt und Lebensqualität ein Förderprogramm für 
Dach- und Fassadenbegrünung aufgelegt wird? 

 

 

X 

  

… die Berliner Gewässer durch Installation von Vorreinigungseinrichtungen 
von schadstoffbelasteten Straßenabwässern freigehalten werden? 

 

 

X 

  

… die Park- und Grünflächenpflege zur Förderung der Artenvielfalt nach 
naturschutzfachlichen Gesichtspunkten ausgerichtet wird? 

 

 

X 

  

… der Umweltverbund und Radverkehr im Verkehrswesen gefördert wird? 

 

X   

… wohnortnahe Naturerfahrungsräume eingerichtet werden? 

 

X   

… naturschutzfachlich wertvolle Freiflächen nicht bebaut werden? 

 

X   

… das Berliner Verfahren zur Bewertung und Bilanzierung von Eingriffen die 
rechtlichen Vorgaben des Bundesnaturschutzgesetzes umsetzt? 

 

 

X 

  

 


